



Newsletter

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Nummer 2 / 2023

Liebe Tennisfreundinnen, liebe Tennisfreunde,

Endlich wieder grüner Sand

Was hatten wir für ein Glück mit dem Wetter bei unserem Saisonstart am 22. April. Die Sonne strahlte den ganzen Tag auf eine herausgeputzte Tennisanlage, und die ersten Blumen waren zu sehen. Die Mitglieder strömten in Scharen auf den Platz, die meisten im Tennisdress und mit Kuchenspenden in den Händen. Das Kuchenbuffet war gerichtet und der Kaffee floss in Strömen.



Die meisten SpielerInnen warteten ungeduldig auf den Beginn des Schleifchenturniers, um die frisch hergerichteten Tennisplätze auf die Spielfähigkeit zu testen. Überall bildeten sich Grüppchen, um sich nach dem langen Winter wieder zu begrüßen, und die Terrassen, die sich mit neuen Schirmen und neuer Bepflanzung sommerlich zeigten, füllten sich mit Menschen. Der Vorsitzende hielt eine kleine Ansprache, begrüßte alle Mitglieder und Gäste und eröffnete das Buffet.



Es wurde gegessen, getrunken, geplaudert, gelacht und natürlich gefachsimpelt, denn der Tennissport war als Gesprächsthema natürlich die Nummer eins. Der erste Test der Plätze verlief erfolgreich, die beauftragte Firma, unsere Platzwarte und die fleißigen Mitglieder hatten ganze Arbeit geleistet. Man sah nur zufriedene Gesichter. Es wurde Tischtennis gespielt und auch der Kicker im neu gestalteten Aufenthaltsraum wurde mit Begeisterung genutzt.



Das Stübchenteam war wie immer fleißig bei der Arbeit, und sorgte für stetigen Nachschub bei Essen und Trinken. Nach Abschluss des Turniers wurde der Grill angeworfen und der Bierhahn geöffnet. Es gab Grillwurst, Salate und andere Kleinigkeiten. Für die zahlreich anwesenden Kinder gab es auch schon Eis.

Nach dem Grillen leerte sich die Anlage langsam, aber ein „harter Kern“ genoss den schönen Abend und die später gemixten Cocktails. Es war ein wunderschöner Tag.

Ursula Leuschner, 23.4.23